

Zweibrücken

Internet-Präsenz ausgelagert

[01.10.2007] Das Unternehmen a3 systems hat Hosting und Betrieb der Website von Zweibrücken übernommen.

Im Rahmen eines Server-Umzugs hat die Stadtverwaltung Zweibrücken ein neues Umfeld für ihr Internet-Stadtportal geschaffen. Hosting und Betrieb der Website übernimmt der Saarbrücker IT-Dienstleister und Software-Hersteller a3 systems. Die rheinland-pfälzische Stadt Zweibrücken ist seit 1998 im Netz. 2005 wurde der Internet-Auftritt komplett überarbeitet und mit dem datenbankgestützten Content-Management-System dante CMS von a3 systems neu aufgebaut. Jetzt nutzt die Stadt den managed dante CMS Server, ein neues Providing-Angebot von a3 systems. Auf dem Miet-Server ist das Content-Management-System bereits vorinstalliert. Die Wartung und die Pflege des gesamten Systems übernimmt die Firma a3 systems.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Zweibrücken, a3 systems, CMS, Portale, Content-Management, Content-Management-System